## **CAPITAL**



Alfonso Godínez Mendiola

## Encuestas y el domingo, el momento de la verdad

A partir del primer minuto de marco este jueves primero de junio no solo ya no se puede hacer campaña ni difundir o promover encuestas, que de una u otra manera es también una forma de hacer proselitismo. Nunca antes en la historia política del Estado de México este tipo de estudios demoscópicos fueron el centro de atención y, sobre todo, de discusión. Para algunos son un instrumento de medición del ánimo popular en la intención del voto, mientras para otros es un medio de difusión de quién las va ganando. No discutiremos en este espacio el polémico tema, pero sí podemos afirmar que los resultados oficiales de la jornada electoral del próximo domingo confirmarán si dichos ejercicios fueron certeros o si dejarán de ser confiables para el 2024...

NOTAS CORTAS: Independientemente de quien resulte ganadora, varios empezarán a auto promoverse para la elección concurrente del año entrante... De los resultados y la reacción de los dirigentes nacionales de Va X México dependerá si se mantiene para la elección presidencial y Congreso de la Unión, así como en las entidades con elecciones para sus respectivas gubernaturas, congresos locales y ayuntamientos... Feliz casi fin de semana, razaaa...

Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com

Para algunos son un instrumento de medición del ánimo popular en la intención del voto